
江差町総合計画等特別委員会における意見等 

 

１ 開催月日  令和元年12月17日（火）午前10時00分～午前11時15分 

２ 開催場所  江差町役場 ３階 第２委員会室 

３ 出席議員  室井議員（委員長）・小野寺議員（副委員長）・萩原議員・薄木議員・飯田議員 

小梅議員・大門議員・小林議員・出﨑議員・西海谷議員・塚本議員   計11名 

４ 出席職員  ［まちづくり推進課］出﨑課長・長尾主幹・伊藤係長 

［建設水道課］岸田課長・布施係長   計５名 

５ 主な意見（当課において取りまとめした内容） 

【人口目標】【移住・定住・交流】 
・ 人口ビジョンについて、メインターゲットをどう還流させるか。定住、移住の促進の観点

から、色んな場所に出向き先進的事例を参考に支援施策を検討するとともに、町のPRを行う

必要がある。 

→ 戦略的な目標設定に努めていることを理解願いたい。  
【行財政運営・広域連携】 
・ 人口減少の中で様々な施策が記載されているが財政的な推計を盛り込むべきではないか。 

・ 財政シミュレーションについては必ず実施すること。 

→ 財政課において、総合計画とは別に財政シミュレーションを作成することとしている。  
【観光】【港湾・漁港】【土地利用】 
・ 北の江の島構想については、花月跡地のことも含めて、事業を戦略的に進めていくために

民間の意見や発想を取り入れるべきではないか。 

→民間の視点を取り入れられるよう努めていく。 

 

・ 南ふ頭の活用について、漁業者と協議をすべきではないか。 

→ 漁業者との調整を十分に行いながら進めていく。 

 

・ かもめ島、マリーナ、国道についてはゾーン化することで補助事業等を取り入れ、計画的

な事業推進をお願いしたい。  
【子ども・子育て支援】【公園】 
・ 町内に子どもの遊び場が少ないということは、アンケートの回答からもわかっているが、

開陽丸ゾーンに冬場は人が集まりづらいと思う。北の江の島構想と切り離した方が良いと考

えている。アンケート結果を参考に適地を検討するべきではないか。 

・ 子どもの遊び場所については、子ども・子育て支援事業計画の中でも取り上げられており、

北の江の島構想でも取り上げることは大いに結構なこと。 

→ 子ども・子育て支援事業計画とも連携して公園整備を検討していく。 

 

・逆川森林公園の活用等について記載がないのでは。 

→ 所管課である財政課と確認し計画への盛り込みを検討する。  
【地域公共交通・情報通信】 
・ 交通弱者対策について、立地適正化計画で「ライドシェアも含めた検討」と表記している

が、総合計画との整合性は。 

→ まずは町内の公共交通網の実態把握を進めていき課題やニーズを把握し、その上で必要

な対策を検討していくこととしている。 


